

Massias Lucien, né le 20 décembre 1919 à Loubert (Charentes) • Après avoir quitté la Charente, il part travailler à Châteauroux puis rejoint son frère aux Ets Edgar Brandt à Tulle • Raflé le 9 juin 1944, au 30 avenue Victor Hugo à Tulle à son domicile, en même temps que son frère, Jean Massias • Déporté à 24 ans, le 10 juin • Rescapé du train de la mort du 2 juillet 1944, de Dachau, matricule 77130, et de Vaihingen • Pendant sa déportation, il est affecté à Neckarelz et ensuite à Vaihingen • Libéré le 29 avril 1945 par les américains à Dachau • A son retour, il travaille à Paris dans un atelier de radio • En 1948, à l'occasion d'un séjour à Foix dans l'Ariège, à l'initiative d'un camarade déporté, il fait la connaissance de son épouse avec laquelle il aura deux enfants, une fille et un garçon • Il quitte alors l'Ariège pour la Seine Maritime et prend la responsabilité d'un commerce de radios • Retraité, il décèdera à 81 ans, le 2 octobre 2000, au Kremlin-Bicêtre (Val de Marne) •

